
 

 

 

邑楽町教育委員会会議録 

開会年月日時刻 令和 5年 11 月 28 日（火）午前 9時 30分 

閉会年月日時刻 令和 5年 11 月 28 日（火）午前 10時 10 分 

開会の場所 邑楽町役場 2階 204 会議室 

議案事項 

議案第 18号 邑楽町幼稚園給食費の減免に関する規則を廃止する 

規則について 

 

議案第 19号 邑楽町立図書館雑誌スポンサー制度実施要綱の一部 
を改正する要綱について 

その他 

 

1）令和 5年度邑楽町教育費補正予算（案）について 

 

2）令和 6年二十歳のつどいについて 

 

3）令和 5年 12 月行事予定について 

 

4）次回教育委員会について 

 

5）その他 

 

出席者 

教 育 長    藤江 利久 

委   員    岡田 真幸 

委   員    谷津 洋子 

委   員    中村 郷志 

委   員    橋本 明香 

説明員 

学校教育課長   松﨑 澄子 

生涯学習課長   田中 敏明 

教育委員会書記  髙橋 克徳 
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議長（藤江） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長（藤江） 

 

ただ今より、11 月定例教育委員会を開会いたします。 

今回の議事録署名人を決定いたします。 

岡田委員、谷津委員にお願いします。 

続きまして、教育長事務報告をさせていただきます。 

 

10 月 27 日は高島小学校でキャリア教育公開授業があり、岡田教諭の教育

センターでの研修成果が十分現れていました。28 日の土曜日は町職員採

用面接試験でした。29 日は奥山佳恵氏の人権啓発活動講演会がありまし

た。31 日は邑楽郡教育長会で、主に人事交流について意見交換しました。

また、社会教育委員会議も行われ、人権啓発のビデオを鑑賞しました。

11 月 1 日は東部地区人事会議。2 日は中野幼稚園計画訪問が行われ、電

車ごっこ、忍者遊びを体験していました。3日は邑の映画会が行われまし

た。4日は刀水橋花火大会に町の代表として参加しました。5日は産業祭、

邑多福まつりが行われ大変賑わっていました。6日は課長会議がありまし

た。7日は管内校長会、午後には町 P連研修会があり、加納おりえ先生か

らアンガーマネジメントについて学びました。8日は図書館協議会。9日

は長柄小学校計画訪問、午後には、みどり市で行われた群馬県適応指導

教室連絡協議会全体研修会に参加しました。10 日は高島公民館ロビーコ

ンサートでギターの美しい演奏を堪能しました。11 日は町民文化祭が開

催されました。14 日は県市町村教育委員会研修会が沼田市で行われ、教

育委員の皆さんと共に参加しました。元日本女子卓球の監督であった馬

場美香氏の講演があり、東京オリンピックにおけるコーチの実績とご苦

労を拝聴しました。16 日は邑楽中学校計画訪問において、学級活動を参

観しました。午後には県市町村教育長協議会･人事会議がありました。17

日は町職員組合要求回答の場に出席しました。20 日は課長会議及び町高

齢者保健福祉計画策定委員会が行われました。午後は全員協議会があり

ました。22 日は長柄幼稚園計画訪問において、ピタゴラスイッチの遊び

を見学しました。同日、給食センター調理員の面接もありました。26 日

は町民バドミントン大会が 4 年ぶりの開催となりました。また、小学生 3

年以下の教育長杯サッカーに顔を出しました。以上報告いたします。 

 

何かご質問はありますか。ないようですので、次に議事に入ります。最

初にお諮りしますが、その他の 1)令和 5 年度邑楽町教育費補正予算（案） 
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議長（藤江） 

 

 

 

 

 

については議会議決案件のため、地方教育行政の組織及び運営に関する

法律第 14条第 7 項及び第 8 項の規定により、非公開といたしたいと思い

ますが、ご異議ございませんか。 

 

〔異議なし〕 

 

異議なしと認め、こちらにつきましては非公開とし、公開案件審議終了

後に協議します。 

それでは、はじめに議案第 18号邑楽町幼稚園給食費の減免に関する規則

を廃止する規則について、松﨑学校教育課長より説明をお願いします。 

 

この議案は、町立幼稚園の給食費の減免に関する規則を現状に合わせて

廃止するものです。邑楽町立学校給食センター設置及び管理等に関する

規則第 4 条の給食費の徴収及び納入についてですが、こちらは幼稚園児

の給食費を無償とする記載になります。教育委員会は、給食の提供のあ

った月の初日において、園児が本町に居住し、かつ、住民基本台帳法に

基づき本町の住民基本台帳に記載されている場合は、当該園児に係るそ

の月の給食費を免除するものとするとあります。これにより、現在、町

立幼稚園児の給食は無償で提供されております。廃止したい邑楽町立幼

稚園給食費の減免に関する規則ですが、第 3 条に減免対象者、第 4 条に

減免の単位及び額の記載があります。第 4 条の表にありますように、幼

稚園では段階的に減免が進められ、先ほど触れました邑楽町立学校給食

センター設置及び管理等に関する規則において幼稚園の給食費無償を記

載するに至った経緯がございます。本来ならば、給食費を無償とすると

なった時点でこの減免規則が廃止されるべきでしたが、この規則の廃止

が済んでいなかったことが判明しました。そこで、この減免規則を廃止

したく、提案させていただきます。どうぞよろしくお願いします。 

 

何かご質問等ありますでしょうか。ないようですので、議案第 18 号邑楽

町幼稚園給食費の減免に関する規則を廃止する規則について、ご承認い

ただけますでしょうか。 

 

（賛同の声あり） 
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議長（藤江） 

 

 

 

議長（藤江） 

議案第18号邑楽町幼稚園給食費の減免に関する規則を廃止する規則につ

いてを提案どおりに決定します。 

次に、議案第 19 号邑楽町立図書館雑誌スポンサー制度実施要綱の一部 

を改正する要綱について、田中生涯学習課長より説明をお願いします。 

 

これは、本要綱の別記様式で参照先として記載している「邑楽町個人情

報保護条例」が「個人情報の保護に関する法律及び邑楽町個人情報の保

護に関する法律施行条例」に変更となったため、別記様式第１号の備考

欄の語句を修正するものでございます。以上、よろしくお願いいたしま

す。 
 
何かご質問等ありますか。ないようですので、議案第 19 号邑楽町立図書

館雑誌スポンサー制度実施要綱の一部を改正する要綱について、ご承認

いただけますでしょうか。 

 

（賛同の声あり） 

 

議案第19号邑楽町立図書館雑誌スポンサー制度実施要綱の一部を改正す

る要綱についてを提案どおりに決定します。 

次に、その他の 2）令和 6年二十歳のつどいについて、田中生涯学習課長

より説明をお願いします。 

 

令和 6 年 1 月 7 日に予定されている二十歳のつどいのご案内通知を配布

させていただきました。教育委員の皆様にはご多忙のところ恐縮ですが、

ご出席いただきますようお願いいたします。また、例年と同様、どなた

かに開式の言葉をお願いいたします。なお、新型コロナ対策については、

緩和されておりまして、前回まで提出をお願いしていました「来館者カ

ード」は今回はございませんので、よろしくお願いいたします。 
 

開式の言葉について、決めたいと思います。 

 

（橋本委員にお願いすることに決定） 

 
次に、その他の 3）令和 5年 12月行事予定について、松﨑学校教育課長・ 
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議長（藤江） 

 

田中生涯学習課長より説明をお願いします。 

 
学校教育課の 12 月の主な予定行事を読みあげる。 

 

生涯学習課の 12 月の主な予定行事を読みあげる。 

 
何かご質問はありますか。中央公民館の八木節教室は、中央公民館では

行わないですよね。 

 

これは、七粋会と協働して行うもので、７区の公民館で行います。 

 

ほかにありますか。ないようですので、その他の 4）次回の教育委員会に

ついてですが、事前に調整をさせていただいております。12 月 20 日（水）

午前 9時 30 分からでお願いいたします。その他として皆さんから何かご

ざいますか。 

 

1 つ報告をさせていただきます。クリーン電力化についての報告です。太

田市、千代田町、大泉町、邑楽町の 4 市町で進めてきた小中学校のクリ

ーン電力化が 11 月 1 日に完了しました。温室効果ガス排出量実質ゼロを

目指している取組でございまして、電力源は太田市内一般家庭などの太

陽光発電と 4 市町で構成する太田市外三町広域清掃組合が運営するごみ

処理施設クリーンプラザの焼却熱を利用したバイオマス発電です。おお

た電力を通して 4 市町の小中学校へクリーン電力が送られます。邑楽町

の東京電力との契約が令和 5年 10月末で満了し、11 月 1日から 4市町揃

っての取組が実現しました。子どもたちの環境教育の広がりや保護者を

含めた啓発にも期待を持つものです。今月の管内校長会においても、こ

の話題を教材として活用していただくよう周知いたしました。以上、報

告といたします。 
 

何か質問等ありますか。ほかに皆さんから何かございますか。ないよう

ですので、以上で公開案件は終わりにします。 

次に非公開案件に入ります。その他の 1)令和 5年度邑楽町教育費補正予 
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算（案）についてを議題とします。 

 

以下非公開 

 

 

以上で 11月の教育委員会を閉会します。 

 


